



Historico

Cirano Reyes García
Síntesis Creativa

PREVIO A LAS VACACIONES DEL PASADO VERANO, julio-agosto de 2013, el doctor Salvador Vega y León, por entonces rector de la Unidad Xochimilco, **fue** designado rector general para conducir en los próximos años el destino de nuestra casa de estudios. Puede decirse que este acontecimiento es histórico porque **es** la primera vez, desde la fundación de la Universidad Autónoma Metropolitana, en 1974, que surge un rector desde esta Unidad.

Sin duda alguna quienes conocemos al doctor Vega y León depositamos una gran confianza en su liderazgo al frente de nuestra institución.

En este mismo tenor, **es** importante resaltar también el reciente nombramiento del doctor Norberto Manjarrez Álvarez (ex rector de la Unidad Xochimilco) como nuevo secretario general de la UAM.

Me parece que tenemos ahora a dos grandes personajes al frente de una gran universidad y que tendrán a bien conducirla por el camino correcto.

Desde luego no **será** un camino fácil, pero contarán con nuestro respaldo. Al mismo tiempo esperamos que, perteneciendo ambos a nuestra comunidad, seguramente desde esa su nueva responsabilidad harán todo lo posible para mejorar las condiciones, los recursos y el nivel académico para la acertada proyección de **esta** nuestra muy querida Unidad Xochimilco. 🐼